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Às nove horas do dia vinte e três do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete na sede do Instituto
de  Florestas  da  Universidade  Federal  Rural  do  Rio  de  Janeiro,  situada  na  Rodovia  BR-465,  km  07-
Seropédica/RJ,  reuniu-se  o  Conselho  de  Unidade  (CONSUNI-IF),  para  a  realização  da  159ª  Reunião
ordinária, contando com a presença dos seguintes Conselheiros: Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles ( Vice
Diretor  do  Instituto  de  Florestas),  Prof.  Prof.  Eduardo  Vinicius  da  Silva  (Coordenador  do  Curso  de
Graduação em Engenharia Florestal), Prof.  Alexandre Miguel do Nascimento (Coordenador Programa de
Pós Graduação Ciências Ambientais e Florestais), Prof. Gustavo Bastos Lyra ( Vice Coordenador do Curso
de Pós Graduação em Práticas em Desenvolvimento Sustentável), Prof. Alexandre Monteiro de Carvalho
(Chefe  do  Departamento  de  Produtos  Florestais),  Prof.  Ednaldo  Oliveira  dos  Santos  (  Chefe  do
Departamento  de  Ciências  Ambientais),  Prof.  Marco  Antônio  Monte  (  Chefe  do  Departamento  de
Silvicultura)  e  o  Técnico  Administrativo  Marcelo  Barroso  Alves  Pessoa  (Representante  dos  Técnicos-
Administrativos). Constatado o Quórum, o Sr. Vice-Diretor agradeceu a presença de todos e iniciou a
reunião com o  primeiro ponto de pauta:  Proposta de Cooperação Técnica entre o IPEF (Instituto de
Pesquisas e Estudos Florestais) e a UFRRJ. Passou a palavra ao Prof. Marco Monte que expôs a proposta,
evidenciando a oportunidade de pesquisas e estágio para o Instituto de Florestas da UFRRJ com esta
cooperação técnica. Prof.  Eduardo ressaltou a importância da cooperação. Prof. Gustavo sugeriu, após
assinatura  da  cooperação,  um  seminário  com  colegas  do  IPEF  para  apresentação  do  mesmo  à
comunidade do Instituto de Florestas. Finalizado o assunto, a proposta foi aprovada por unanimidade.
Passou-se ao  segundo ponto de pauta:  Curso de Extensão:  Metodologia  e Comunicação Científicas
aplicadas às Ciências Ambientais. Prof. Ednaldo disse que se trata de oficinas de treinamento aberto em
princípio  a  todos  discentes  do  Instituto  de  Florestas  da  UFRRJ.  Complementando,  este  Curso  está
estruturado com vinte horas teóricas e dez práticas, a ser oferecido normalmente no mês de julho para
discentes de graduação e de pós-graduação. O Prof. Marco Monte sugeriu corrigir o termo “curso” por
programa de extensão com o intuito de melhorar a tramitação do processo junto à PROEXT, a qual a
referida sugestão foi aceita. Colocado em votação, o Programa foi aprovado por unanimidade. Passou ao
terceiro  ponto  de  pauta:  Progressão  Horizontal  Progressão  horizontal  para  o  nível  Adjunto  CII  do
professor  Emanuel  José  Gomes  de  Araújo.   Processo  23083.015932/2017-36.  Após  exposição  do
processo,  o  Conselho sugeriu  a inclusão da cópia  do diploma da última titulação e a  progressão foi
aprovada por unanimidade. Passando ao quarto item de pauta:  Progressão horizontal para o nível de
professor  Associado  II,  do  professor  Tiago  Böer  Breier  –  Processo  23083.020580/2017-31.  Após
exposição do processo, o Conselho sugeriu a inclusão da cópia do diploma da última titulação e o pedido
foi aprovado por unanimidade. Após a aprovação, o Sr. Presidente passou a tratar do quinto ponto de
pauta:  Aprovação  da  progressão  funcional  da  professora  Rosilei  Aparecida  Garcia  -  Processo  n.º
23083.018778/2017-54. Após exposição do processo, o conselho sugeriu a inclusão da cópia do diploma
da última titulação e a progressão foi aprovada por unanimidade. Passou ao  sexto ponto de pauta:
Resultado do concurso de professor para Silvicultura e Melhoramento Florestal .  Face a ausência de
candidatos  aprovados,  Prof.  Marco  Monte  anunciou  a  reabertura  do  concurso,  começando  assim  a
discussão do sétimo ponto de pauta:  Reabertura de Concurso público para Professor de Silvicultura,
Melhoramento e Biotecnologia Florestal. Segundo Prof. Marco Monte o colegiado do Departamento de

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

INSTITUTO DE FLORESTAS

Ata da 159ª  Reunião Ordinária  do  Conselho  de
Unidade do Instituto de Florestas da Universidade
Federal Rural do Rio de Janeiro realizada em  23
de outubro de 2017.

 
Silvicultura,  reuniu-se  e  deliberou  pela  reabertura  do  novo  concurso,  mantendo o  mesmo  perfil  de
candidato, com pequenas alterações no conteúdo programático.  A banca sugerida é composta pelos
seguintes  membros  titulares:  Rogério  Luiz  da  Silva  (Presidente-UFRRJ),  Evania  Mendonça  Galvão
(membro-UFSJ), Paulo Sérgio dos Santos Leles (membro-UFRRJ), Miranda Titon (membro-UFVJM), Jean
Luiz  Simões de Araujo (Embrapa Agrobiologia)  e suplentes:  Gilvano Ebling  Brondani  (UFLA),  Leandro
Azevedo Santos  (UFRRJ),  Pedro  Correa  Damasceno Junior  (UFRRJ)  e  Catarina  Lira  Fonseca  Medeiros
(JBRJ). Colocado em votação a área, perfil, conteúdo programático e banca do concurso foram aprovados
por  unanimidade.  Passou  ao  oitavo  ponto  de  pauta:  Projeto  ECOLIBRA ENGENHARIA,  PROJETOS  E
SUSTENTABILIDADE  LTDA.  Após  exposição  do  Prof.  Marco  Monte,  o  projeto  foi  aprovado  por
unanimidade.  Finalizada a discussão partiu  se para  o  nono e último ponto de pauta: Segurança no
Instituto de Florestas. O Prof. Marco Monte disse que o Prof. Tiago expôs na reunião de Departamento
de Silvicultura a preocupação sobre ocorrência de eventos envolvendo a falta de segurança local. Após
entrevistas com as vítimas, elaborou plano de medidas para melhorar essa questão. O prof.  Eduardo
aproveitou para mencionar que as câmeras foram instaladas em locais  indiferentes para a vigilância
efetiva. O Conselheiro Marcelo criticou a instalação da câmera da biotecnologia, pois o local é ineficiente
e não poderia ficar no poste da Light. Finalizada a discussão, o consenso foi o envio do plano de medidas
elaborado pelo prof.  Tiago para o CONSU.  Não  havendo mais nada a tratar o Sr.  Presidente deu por
encerrada a reunião, sobre a qual eu, Georgia Rodrigues, para constar, lavro a presente ata, que segue
assinada pelo Senhor Presidente e pelos demais membros participantes xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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